



22.04.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- In der Stadt Geestland bleiben die Zahlen der infizierten Personen mit dem neuartigen Coronavirus, SARS-CoV-2, zurzeit glücklicherweise sehr konstant und es sind keine Neuerkrankungen zu verzeichnen.
- Ab Montag, 27.04.2020, wird in Niedersachsen, und somit auch in der Stadt Geestland, das Tragen von Mund- und Nasenschutzmasken im Nahverkehr und im Einzelhandel zur Pflicht. Die Masken dienen der Minimierung einer Infektion Anderer, nicht aber dem Eigenschutz vor einer Ansteckung. Die Regeln zum Husten und Niesen, zur Händehygiene und zum Mindestabstand sind auch mit Masken weiterhin unbedingt einzuhalten.
- Der Bußgeldkatalog bei Ahndung von Zuwiderhandlungen gegen die Niedersächsische Verordnung über die Beschränkung sozialer Kontakte zur Eindämmung der Corona-Pandemie ist veröffentlicht und steht Ihnen auf der Internetseite der Stadt Geestland zur Verfügung.
- Die Mitarbeiter im Rathaus stehen Ihnen weiterhin bei Fragen gerne **telefonisch** zu den gewohnten Öffnungszeiten zur Verfügung. Unabweisbare persönliche Termine sind nur nach vorheriger telefonischer Absprache möglich.
- Ständig aktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Alles in allem halten sich die Bürgerinnen und Bürger in Geestland gut an die Vorgaben – dieses ist die beste Unterstützung für Alle. Weiter so!

Danke dafür. Bleiben Sie gesund!